
Pièces 6 Pièces

Superficie 200 m²

Référence 420

Prix 345 000 €

Chamaret
Maison à vendre (26230)
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Maison  de  village  située  au  coeur  de  Chamaret,idéale  pour  les  amoureux  des

maisons  de  village  authentiques.  Sa  surface  habitable  de  200  m²  env.  restaurée

avec  charme,  est  ouverte  en  son  centre  par  une  cour  laissant  entrer  la  lumière

naturelle et  permettant l'accès à un espace extérieur très appréciable été comme

hiver  -  Jolie  vue  sur  le  clocher  depuis  l'étage  et  sa  terrasse.Elle  dispose  au

rez-de-chaussée  d'une  cuisine  ouverte  sur  la  salle  à  manger,  buanderie,  un

patio.Au  premier  étage,  une  suite  parentale  avec  sa  salle  de  bain  -  douche  et

dressing, une grande chambre, une salle de douche.Au ...

Village  house  located in  the  heart  of  Chamaret,ideal  for  lovers  of  authentic  village

houses. Its living area of 200 m² approx. restored with charm, is open in its center

by  a  courtyard  letting  in  natural  light  and  allowing  access  to  a  very  significant

outdoor space summer and winter - Nice view of the bell tower from the floor and

its terrace.It has on the ground floor a kitchen open to the dining room, laundry, a

patio.On  the  first  floor,  a  master  suite  with  its  bathroom  -  shower  and  dressing

room,  a  large  bedroom,  a  shower  room.On  the  second  floor,  a  large  living  room

facing south, an ...

CTI IMMOBILIER EN PROVENCE

7 COURS TAULIGNAN - 84110 VAISON-LA-ROMAINE

Contacter l'agence
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